

回覧

～地域の絆はスポーツから～

富士見体振ニュース

2019年6月15日 発行人：富士見地区体育振興会会長 佐藤岩太郎

二葉会、16回目の優勝 卓球大会

第49回富士見地区卓球大会が5月26日、春日野中学校体育館で13町内の参加を得て実施されました。10代から80代まで多世代が汗を流しました。

熱戦を制して決勝リーグに勝ち進んだ四区、富士見町に対し、昨年の優勝チーム二葉会が連勝。16回目の優勝を果たしました。準優勝は四区、3位は富士見町。予選リーグ2位同士が対戦する交流戦は諏訪町が1位でした。



10代から80代まで、幅広い世代が参加した



卓球大会で優勝した二葉会チームの皆さん

桜ヶ丘、豊原町に栄冠

第57回地区ソフトボール大会

第57回富士見地区ソフトボール大会は5月19日、春日野中学校で行われ、14町内会が参加し熱戦を繰り広げました。

2つのブロックに分かれて対戦。Aブロックは、初戦で前年の優勝チーム諏訪町が敗れる波

乱。決勝戦で中里を14-4で下した桜ヶ丘が2年ぶり8回目の優勝を果たしました(写真上)。

Bブロックでは初戦で二十四軒町を破った豊原町が、決勝戦で不戦勝となり4年連続9回目の優勝を決めました(写真下)。



西仲町が8連覇 トリムバレー大会

第25回富士見地区トリムバレーボール大会は3月17日、春日野中学校体育館で行われました。

4つの予選リーグに分かれて熱戦が繰り広げられ、桜ヶ丘、二十四軒町、中里、西仲町が決勝リーグに進出。結果、西仲町が優勝し、8連覇を達成しました。準優勝は予選リーグから4連勝も決勝で惜しくも敗れた二十四軒町。3位決定戦は接戦の末、桜ヶ丘が中里を下しました。



一葉会が3連覇を達成!

第37回地区ボウリング

第37回富士見地区ボウリング大会は2月17日、伊勢原ボウルで実施、13町内会72人が参加しました。これまで7月開催でしたが、今回から2月に移りました。

団体優勝は一葉会で、見事に3連覇を達成。準優勝は柳町、3位は豊原町でした。個人成績では総合1位は鈴木温美さん（一葉会）、2位は浅井良一さん（同）、3位は中村軍司さん（豊原町）でした。



【ご案内】令和元年度 体振行事のスケジュールが決まりました

7月以降の行事日程は以下の通りです。たくさんの皆様のご参加をお待ちしています！

日程	催事	会場
2019年7月20日	富士見地区夏祭り	富士見小学校
8月17日	第68回市民総合体育大会（バレーボール）	サン・ライフアリーナ他
8月18日	同上（軟式野球、バスケットボール、射撃、ボウリング、ソフトテニス、サッカー、陸上、テニス、ゲートボール、パークゴルフ）	サン・ライフアリーナ他
8月24日	同上（卓球）	サン・ライフアリーナ他
8月25日	同上（軟式野球決勝、バスケットボール決勝、剣道、ソフトボール、自転車、バドミントン、サッカー決勝）	サン・ライフアリーナ他
10月6日	第67回地区レクリエーション大会	富士見小学校
10月19日	富士見小学校ふれあいフェスタ・福祉ふれあい大会	富士見小学校
10月26日	春日野中学校ふれあいバザー	春日野中学校
11月9日	パークゴルフ教室（公民館との共催）	平塚パークゴルフ場
11月10日	第68回市民総合体育大会（トリムバレーボール）	サン・ライフアリーナ
11月24日	第24回地区グラウンドゴルフ大会（予備日：12月1日）	春日野中学校
2020年1月12日	第66回平塚市市内駅伝大会	BMW スタジアム～山城中
2月16日	第38回地区ボウリング大会	伊勢原ボウル
3月1日	公民館ふれあい祭り	富士見公民館
3月15日	第26回トリムバレーボール大会	春日野中学校
3月29日	第7回ひらつか市民スポーツフェスティバル	総合公園